



En la fête de l'Immaculée Conception

Le 8 décembre 2025

En l'honneur de Ma Mère, Marie

Mes si chers Enfants,

Aujourd’hui est une belle date, chère au cœur très saint et immaculé de Ma Mère Marie. Elle était sur la terre le reflet de Dieu, elle était belle comme une rose au plus beau moment de son éclosion. Ma Mère était la Sagesse incarnée et d’ailleurs la Sainte Eglise la révère comme telle.

Marie était belle comme une femme peut être belle par son apparence physique et morale, et elle dépassait toutes les femmes par son aura permanent. Toute femme souhaiterait être comme elle non par sa réelle beauté mais par l’attirance respectueuse qu’elle dégageait. Dieu l’avait comblée pour Lui plus que pour elle et elle était Sienne aussi par volonté personnelle et par profond oubli de soi. Rien pour elle, tout pour Dieu jusque dans les plus petits détails de sa vie cachée.

Elle était connue, bien sûr, comme la très respectée Mère du Seigneur pendant Sa vie publique et elle veillait discrètement avec les autres femmes de son entourage aux nécessités courantes de Sa vie de pèlerin et de celle de Ses apôtres et disciples.

Tant de livres ont parlé des vertus de Ma Mère, vues sous un angle ou sous un autre car elle était tout à la fois : fervente, priante, efficace, présente, laborieuse, discrète, toujours prévoyante et assumée. Sa personnalité était forte mais jamais dérangeante, toujours accueillante et personne ne s'est jamais senti de trop auprès d'elle.

Elle était l’associée de Dieu dans toutes ses tâches, elle l’était par ses prières, par sa médiation, constante et permanente en faveur de tous ceux qui l’abordaient, auprès de son divin Fils pour qui elle n’avait nul secret

Mon Père céleste et Moi avions toute confiance en elle et elle ne manquait jamais une occasion de nous réjouir par ses vertus si élevées, par sa prudence toujours efficace. En la créant, Dieu lui avait donné toute Sa confiance et elle ne la démerita jamais. Eve aussi avait reçu de grands joyaux spirituels mais sa chute fut d’autant plus douloureuse qu’elle tomba de très haut. Marie ne chuta pas, elle conserva les pierres précieuses qui lui avaient été justement confiées et elle les multiplia constamment. Elle ne se faisait pas remarquer mais sa présence marquait intensément son entourage. Elle était infiniment respectable et respectée et n’aurait osé en sa présence avoir quelque erreur de langage. Sa présence élevait toute conversation, on ne badinait pas et les échanges étaient harmonieux et bienveillants ; tous étaient toujours heureux avec elle et lorsqu’elle se dirigeait ailleurs, elle laissait toujours après elle un baume d’énergie et de conciliation.

Immaculée en son corps et en son âme, elle ne s’imaginait pas différente des autres personnes de son entourage parce que sa charité la portait, son indulgence et sa miséricorde élevaient son esprit et elle était toujours disposée à rendre service, à aider, à disculper, à comprendre et à ménager.

Dieu l’aimait et elle L’aimait, simplement, naturellement, sans ambiguïté. « Je suis la servante du Seigneur, qu'il me soit fait selon Sa parole. » Il n'y a aucune résistance dans ces paroles mais une confiance totale quelles qu'en soient les conséquences ou les difficultés. Marie ne pose qu'une seule question, celle concernant sa virginité qu'elle avait consacrée au



Très Haut et puis, rassurée, elle se laisse conduire par la divine Providence. Elle n'a pas de volonté propre sinon celle d'obéir totalement à Dieu, son Créateur qui a sur elle tous les droits.

Mes Enfants, imitez Ma Mère si sainte, son exemple si parfait de la soumission à Dieu, sa confiance même en ce qui aurait pu apparaître comme une faute aux yeux de son futur époux, mais puisque la Providence divine est toute puissante, elle se confie en Dieu pour la résolution de ce qui pouvait être mal interprété. Dieu prit tout en main et Ses desseins ne rencontrèrent aucune résistance. La Sainte Famille était constituée : Jésus, Marie, Joseph !

Mes Enfants, voyez ce modèle de la famille parfaite où la vertu était à la première place et où tout se déroula selon le Plan divin, sans heurt, sans orgueil et sans volonté propre.

Marie Immaculée était le pivot de cette famille parfaite, entre Jésus Enfant et saint Joseph, veillant à toute entente, à toute nécessité domestique et à tout amour familial.

Puissent toutes les femmes de la terre suivre son exemple et la prier parce que, ayant été donnée au monde par Jésus crucifié, Dieu vous a donné Sa Mère pour vous aider à atteindre le Ciel après votre vie terrestre, l'imitant et prenant exemple sur elle en tous les instants de votre vie.

v/ « C'est aujourd'hui l'Immaculée Conception de la Sainte Vierge Marie,

R/ « qui, de son pied virginal, a écrasé la tête du serpent.

Oui, bienheureuse êtes-vous, Marie, parce que Celui qui est puissant a fait en vous et par vous de grandes choses. »¹

Je suis Dieu et Je vous bénis au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit †. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu



¹ 1ères Vêpres de la Fête de l'Immaculée Conception de la B.V.M.